
Classe les mots selon s’ils font le son « eu » de « feu » ou le son « eu » de « coeur » 

HEUREUX – JE PLEURE – DOCTEUR – BEURRE – SEUL – IL PLEUT – JEUDI – BLEU – LA 

QUEUE – UN VOEU 

 

LE « EU » DE FEU LE « EU » DE COEUR 
  

 

 

 

Remplace le nom commun par il/elle ou ils/elles 

 

La souris dort dans son trou.    .............. dort dans son trou. 

Le chat et le chien jouent dans le jardin.    ................ jouent dans le jardin. 

Mon frère est malade.     .............. est malade. 

Les poissons nagent dans l’eau.     .............. nagent dans l’eau. 

Mes soeurs aiment la glace au chocolat.      ............. aiment la glace au chocolat. 

Papi et mamie se promènent dans le parc.     ............. se promènent dans le parc. 


